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第２０ ４ ４回   令和３年１０月１３日 （水 ） 

本日の行事  スポーツ例会（講師：蒲智美様）

2021－22 年度       島崎秀樹会長      

幹事報告          山口里美幹事 

＊ガバナー事務所より 

・ガバナー候補推薦について 

・ロータリー研究会 記念講演参加について 

12月 8日（水）15時～16時 45分 

＊地区事務所より 

・職業奉仕研修セミナー時間変更と式次第の

お知らせ 点鍾 11時～14時 

・地区増強状況報告 

＊美濃ＲＣより ゴルフ大会組合せ表訂正 

＊志摩ＲＣより 創立 30周年年記念ＤＶＤ 

＊米山奨学会よりハイライトよねやま 

＊例会変更 関中央、可児ＲＣ 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

第２０４３回例会報告 

会長挨拶                        2021～2022年度  島崎秀樹会長 

 皆様、今晩は。1 ヶ月ちょっと振りの例会でございます。皆様方のお顔を拝見致しまして、大変

嬉しく思っております。いまの所岐阜県内ではひと頃に比べましたら大分落ち着いてきましたが、有

識者の方々では第 6波の想定もされているそうです。皆様方の大半は 2回のワクチン接種も終わられ

て見え、若干 1回目が終わった方も見えるかと思います。まず 2回ワクチンを打つことによって、一

つ山を越えたかなと思います。あとは一部の所ではブースター摂取という事で来年度の予定になると

思いますが、3回目もしくは 4回目に進んでいくのではないかと思います。 

ロータリーは 7月から始まり、一番スピードが上っていくという所で、8月末に緊急事態宣言が出

て、例会を休まざるを得なくなりました。ロータリーには毎月、月間目標というものがあります。今

月 10 月は地域社会の経済発展月間を国際ロータリー全体で行っています。またロータリーの学友参

加推進週間というのも今週になっています。 

それと日本独自の月間で米山月間があります。2年前に呉君を 1年間お預かりしました。それまで

色々知らない事での偏見もありましたが、毎月 1回例会に来ていただき、皆さんとざっくばらんにお

話して、記憶に残って帰っていったと思います、現在、呉君は岡崎の化学メーカーに勤務しておりま

す。今でもＬＩＮＥでちょくちょくやり取りはしております。先日、「水害が岐阜県で出たけれど、

そちらは大丈夫ですか」と聞かれましたので、「おかげさまで郡上では水害はありませんが、隣の市

の下呂市で水害がありました」という形で返信しました。また呉君もコロナが落ち着いた頃を見計ら

って、こちらにお邪魔したいという事でした。この後に行事等々ございますので、会長の時間を終わ

りたいと思います。ありがとうございました。 

 

クラブフォーラム 地区補助金事業について             財団委員長 清水英志君 

地区補助金事業として、財団委員会から事業の案の説明をします。 

本日、書類がまとまらなかった為ありませんが、依頼をしているところからも返事が来ていません。 

案として、青少年委員会の麦島君と相談をして進めていますが、青少年に対する事業を行いたいと

いう事で、話を進めています。 

2つの案が出ており、スポーツ少年団、もしくは中学校を対象に講師を呼んで練習等々を指導して

いただこうと思っています。対象は郡上市内です。野球かサッカーのどちらかで進めていますが、頼

んでいるところからまだ返事が来ていないのでわかりませんが、次期としては 10～11 月頃になりま

す。返事があり次第、例会で発表したいと思います。 

もう一つは中学高校生を対象に、講師を呼んでこれからの事や夢を語っていただきたいと思ってい

例会日：毎週水曜日 18：30～    例会場及び事務所：白鳥町農業指導研修センター2Ｆ   
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ます。麦島君に頼んでいる状態なので、委員会で話してつめて行きたいと思います。時期は 9～12月

頃を予定しています。初めてですので、皆さんの意見をお聞きしたいと思います。 

・あらかじめ皆さんに話をしておくと意見が出てくるのではないか。もう少し内容を詰めて話をした

方が良いと思う。時間をかけて、二つの内容をまとめてから皆さんに発表した方がいい。 

・事務所には連絡をいれており、8月中という事でお願いをしていた。本日確認の電話を入れたがま

だ返事はもらえていない。 

・講師は誰を依頼しているのか。 

・野球に関しては元中日の選手だった和田一浩さんに依頼している。シーズン中は解説などの仕事が

ある為無理なので、オフになってからという事と金額の表示がまだ来ない。サッカーに関しては当

てがないので、麦島君に探している所です。対象は中学生がいいが、部活の関係や中学の先生に相

談をしてみたいが噂が広がっても困るので、まだ話はしていない。 

・和田さんに関しては高鷲町で講演会があるからそちらから聞いても多方がいいと思う。 

・もう少し内容をつめてからフォーラムをした方が良いと思う。 

 

委員会報告 

・会計報告・・・第 43期会計報告                  第 43期会計 原義明君 

・ＩＤＭ開催について・・・9月は中止・10月は 22日に尾村君ホストで開催する予定。 

情報委員長 畑中知昭君 

・誕生日お祝い・・・9・10月の誕生日お祝い          親睦委員会 美谷添里恵子君 

 

ニコＢＯＸ                         ニコＢＯＸ委員会 清水英志君 

島崎君 久しぶりの例会です。 

山口君 徐々にペースを取り戻していきましょう。新米の季節です。昨日から我が家も新米です。 

畑中君 久しぶりです。皆さん元気ですか！元気があれば何でもできる、ガンバロー！ 

和田良一君 我が家の金木犀が満開。良い香りを漂わせています。皆さんに会えて大変嬉しいです。 

寺田澄男君 メンバーにもコロナ発症者なく例会が再開できることに感謝します。 

藤代君 久しぶりの例会です。皆様の元気な姿が見えて良かったです。昨日、ゴルフコンペで優勝す

ることが出来ました。 

大村君 皆さん久しぶりです。元気でしたか！今日は早退します。すみません。 

三島勲君 秋も深まり寒くなりました。皆様お久しぶりです。 

美谷添里恵子君 我が家の庭も甘い金木犀の香りがただよい、黄色いつわぶきの花が咲き、イチイの

古木にはいっぱいの赤い実がついて、小鳥たちを喜ばせています。秋真っ盛りです。 

旭君 お久しぶりの例会で司会。緊張します。 

美谷添生君 今日は挟干しの稲コキで暗くなるまでかかり、ちょっとバテ気味です。美味しいお米が

出来そうで楽しみです。 

佐藤君 ワクチン 2回目は熱が出てかなりえらかったですが、少し安心です。久し振りに例会で皆さ

んに会えることがうれしい。 

三島一貴君 月曜日に 2回目のワクチン打ってきました。思っていたより副反応が楽でした。これで

安心です。 

寺田正実君 皆様、お元気でしたか？ 

遠藤君 資料の多さに月日の早く過ぎるのを感じる例会です。 

井俣君 久し振りのロータリー、皆さんに会えて嬉しいです。 

同文 尾村君、羽土君、石徹白君、原君、清水君、杉山君 

 

次回行事予定 

 １０月１７日 財団研修セミナー（オンライン） １０月２０日 委員会報告（青少年） 

 １０月１８日 グループ内親睦ゴルフ大会    １０月２２日 ＩＤＭ（ホスト 尾村君） 

 

出席報告                               出席委員会 松森正和君                   

 

 会員数 出席者数 欠席者数 補正者数 出席率 出席免除 

第 2042回 ３３名 ２１名 １１名  65.63％ １名 

第 2043回 ３２名 ２４名 ７名  77.42％ 1名 


